

Bolsa Mexicana gana a Wall Street (El Financiero 29/05/09)

Bolsa Mexicana gana a Wall Street (El Financiero 29/05/09) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 29 de mayo de 2009 En mayo, logró un avance nominal de 12.61%. El peso recupera 59.35 centavos; dólar, a \$13.25. Petróleo cierra en 65.08 dólares por barril, ayer. En mayo, el mercado accionario mexicano superó en rendimiento nominal a Wall Street, mientras que el peso recuperó terreno ante el dólar. A una jornada de que concluya el quinto mes del año, los precios del contrato futuro del WTI con entrega en julio finalizaron en 65.08 dólares por barril, un alza de 2.57 por ciento, impulsados por la sorpresiva caída en los inventarios de crudo en Estados Unidos. El hidrocarburo se encareció cerca de 15 dólares en un mes, equivalente a 29.6 por ciento, al pasar de un precio de 50.2 a más de 65 el barril. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 12.61 por ciento nominal y más de 8.0 por ciento en dólares hasta la penúltima sesión de remates de mayo. El mercado accionario mexicano cerró en las 24 mil 659.24 unidades, su mejor rango desde el 30 de septiembre de 2008, con lo que registra una ganancia en el año de 10.18 por ciento en pesos y de 14 por ciento en dólares. Wall Street, por su parte, en su principal índice accionario, Dow Jones, avanzó en mayo 2.89 por ciento, mientras que el Nasdaq subió 1.95 por ciento, hilando su tercer mes al alza. En tanto, en el acumulado del año, el Dow Jones cae 4.25 por ciento y el Nasdaq otorga un rendimiento de 11.02 por ciento. La moneda mexicana se aprecia 59.35 centavos frente al dólar spot en el quinto mes del año, al posicionarse en las 13.2500 unidades. Con la misma tendencia del WTI, la mezcla mexicana cerró en 61.17 dólares. Y la fiesta continuó. Ayer, el Índice de Precios y Cotizaciones cerró operaciones con una ganancia de 0.62 por ciento, equivalente a un avance de 151.43 puntos. Con un volumen negociado de 243.78 millones de acciones, la bolsa mexicana continuó presentando volatilidad, replicando los altibajos de Wall Street, tras datos mixtos de la actividad manufacturera, del sector inmobiliario y desempleo de Estados Unidos, generando dudas sobre la estabilidad económica, y la baja de las tasas de los bonos del tesoro de EU. Los irregulares datos macroeconómicos publicados en la apertura no aguaron la fiesta en la principal bolsa del mundo. Las fuertes ventas registradas durante parte de la sesión en el mercado de bonos significaron un cambio de tendencia en la renta variable. Los inversionistas vivieron con atención el penúltimo capítulo de la quiebra de General Motors, la cual pronto podría dejar de cotizar en bolsa. El Dow Jones de industriales cerró con ganancias de 1.25 por ciento, hasta ocho mil 404 puntos, mientras que el tecnológico Nasdaq sumó 1.2 por ciento, hasta mil 752 puntos. El mayor repunte fue para el selectivo Standard & Poor's 500, con 1.54 por ciento a la alza. Las expectativas de que la Reserva Federal (Fed) se vea obligada a aumentar la inflación para frenar la devaluación que sufre el dólar, por las inyecciones masivas de capital que está haciendo en el mercado, llevó a los inversionistas a cambiar bonos a largo plazo por acciones. A cambio, los inversionistas apostaron su dinero en bolsa en sectores que se ven beneficiados del repunte de la inflación, como son la agricultura, las materias primas y la energía.